
コモンシティー「まちづくりアンケート」 

 

自治会環境部会 まちづくり検討会 

 開発から３５年を経たコモンシティーに、３・１１震災以降新たな傾向が出てきました。 

守られてきた住環境の変化です。もちろん世代交代の時期に来ていることも要因です。５

月以来、有志によってまちづくりの勉強会を重ねておりますが、コモンシティー４００戸

の皆さんの関心事になっていないような気もしております。この機会に皆さんにアンケー

トにお答えいただき、今後の進展を図りたいと思います。ご協力ください。 

 

１．最近「３－２０－１」の区画が２個に分割・建設されたのをご存知ですか？ 

   ａ．知っている  ｂ．知らない   

２．分割署名について 

   ａ．反対署名した  ｂ．署名しなかった  ｃ．分割に賛成だった 

３．近々「３－２９－６」の区画内に「ワンルームマンション６戸」が建設される予定で

あることをご存知ですか？ 

   ａ．知っている  ｂ．知らなかった  

４．ワンルーム反対署名について 

   ａ．署名した  ｂ．署名しなかった  ｃ．ワンルームに反対しない 

５．「コモンシティー浦安まちづくり検討会」が発足していることについて 

   ａ．知っている（イ、勉強会に参加した  ロ、不参加）  ｂ．知らない 

６．この検討会の目的は何か？ 何を期待するか？ （複数回答可） 

  ａ．良い住環境を維持するための住民協定の作成 

  ｂ．地区計画の策定 

  ｃ．１区画を２分割にすることへの反対運動 

  ｄ．１区画内にワンルームマンションができる事への反対運動 

  ｃ．３階建て建築の阻止 

  ｄ．建物外観の環境維持 

  ｅ．植栽やフェンスなどの環境維持 

  ｆ．市街地液状化対策事業への協力 

  ｇ．一人暮らし見守りなどの地域サポート態勢づくりの検討 

  ｈ．子育て支援などの地域サポート態勢づくりの検討 

  ｉ．自治会活動・防災活動などの補完態勢づくり 

  ｊ．その他（                            ）以上 

 

今後、検討会から進捗状況のお知らせや、検討会への参画のお誘いなどを行ってまいり

ます。より良いコモンシティーつくりのためのご支援。ご協力をお願いします。 


